

À la Penne-sur-Huveaune, on a lancé le bouchon

Vendredi 19/05/2017 à 05H11



Le simulateur de pêche, prêté par la Fédération de pêche, a rencontré un franc succès auprès des scolaires. PHOTO Y.T.

Les fêtes de l'Huveaune ont entamé leur cheminement qui les mènera à Aubagne le 18 juin, par une halte dans la cité du Pennelus. Plus précisément, au parc des berges de... l'Huveaune. En effet, longeant le fleuve éponyme, ce jardin a été le cadre privilégié pour cette journée festive et pédagogique, organisée par le Syndicat intercommunal du bassin versant de l'Huveaune (SIBVH).

Ainsi, en collaboration avec la mairie de La Penne-sur-Huveaune, les intervenants du Collectif Associations Huveaune (CAH) ont sensibilisé les scolaires de la commune.

"Ces journées ont pour objectif de mettre en valeur le bassin versant de l'Huveaune autour d'un patrimoine important de notre territoire", a précisé Bernard Negretti, adjoint à l'environnement, présent auprès des organisateurs, et de Sylvie Silvestri, adjointe aux affaires scolaires.

De l'initiation à la pêche, réelle dans l'Huveaune avec les membres de l'Amap, ou virtuelle, sur le simulateur prêté par la Fédération des Bouches-du-Rhône, en passant par la qualité de l'eau, sous le contrôle des bénévoles de Planète sciences, les petits écoliers ont apprécié.

Ce n'est pas Kahina, élève de CP à l'école Jacques-Prévert, qui nous contredira, puisqu'elle a avoué devant ses copains Baptiste et Camille : *"Je me suis régalée !"* Tout est dit.

Yves Torino